

# La DGA impulsa el paso central por el Pirineo

El Gobierno de Aragón apuesta por el paso central de alta capacidad por el Pirineo. Ayer adjudicó dos estudios de impacto sobre el proyecto que uniría Aragón con el suroeste francés con un túnel desde Biescas.

La empresa Idom-Zaragoza llevará a cabo el análisis sobre el impacto territorial en la zona del corredor y se centrará, sobre todo, en los efectos económicos, sociales y ambientales. Estudiarán las afecciones a las in-

fraestructuras, actividades productivas, empleo y sistema medioambiental, con un presupuesto de 81.250 euros.

## Línea de Canfranc

El otro estudio (81.500 euros) lo desarrollará la empresa Intecsa-Inarsa y evaluará las diferentes alternativas de financiación del proyecto y de sus instrumentos jurídicos. Este estudio también se aplicará a la línea internacional de Canfranc, de cara a su posible reapertura.